

第16号

2009年11月

時代ショップ たみとや

目黒区南1-24-14

03-6662-8205

ご寄附お待ちしております♪



11月全国労働者集会 5,850人

アメリカ、韓国、ブラジル、世界の闘う労働者と世の中変えよう！
8人と1匹で行ってきました。沢山の応援をありがとうございます♪

”たみとやはなぜ11月集会に参加するのか”の呼びかけ文にこたえて一緒に参加してくれた人、集会のチケットを買ってくれた人、翌日に集会の様子を聞きにきてくれた人、昨年に比べて確実に増えています。

そして11月集会は、”年に一度のイベント”ではないことも強く感じました。「最初は下を向いていたのに気がついたらものすごく力を込めて太鼓を叩いていた。」Siさんは、裁判員制度、高齢者医療にすごく怒っています。「感動した！」というSuさんは、人の仕事をモノのように扱う流れに疑問を持つ職人さん。前にもデモに参加し「アメリカの人の発言が良かった」というHaさんは、改めて”呼びかけ文”にこたえてくれた人。

11月集会がくれたもの。

それは、自分の、みんなの労働、働きの問題として、直面する世の中の問題を捉えていくこと。日常のなかにある労働、働きとどう結びついていくか？その継続的な問い合わせの大しさに気付いたこと。悩んだ分だけ、必ず手ごたえがあると思います。

シベリア抑留経験者の父が88歳で他界しました。曾孫が4人になった今、「戦争はひどい、二度とするな」と心底、思っていた人でした。今後、その思いを引き継ぎ、戦争反対、父の孫が現地で取組んでいる沖縄辺野古基地建設反対、人々を無理矢理裁く側に立たせる裁判員制度の廃止、そして、父の死を急がせたともいえる貧困な医療制度の問題に取組んでいくことが、父の死に報いることと考えます。

労働者としてつながって闘えば変えられる！！



○署名いただいた”プルトニウム撤去”目黒区議会が「陳情」を採択。「国際平和協力センター」も「事業仕分け」で来年度予算8億円「廃止」“金の無駄”だからじゃない人を大切にしないから戦争への道をとめよう！

追悼 HEIZO @88

11月24日 たみとやの大家Heizoこと実父福地平三88歳（松葉鮨店主）が他界いたしました

謹んで報告申し上げます

2003年10月25日渋谷「世界反戦ウォーク」自衛隊のイラク派兵を止めよう！”」にたみとやと参加する大家Heizo@82 ⇒

